

**IVAN JOSE ENDARA**

**Trabajo presentado en el concurso de la AFESE**

Llévate esta herencia simple.  
No deseches lo que puedo dar  
Si conmigo la vida ha sido triste  
Te dejo el cielo, el invierno, el mar.

\* \* \*

Creo en la aristocracia del alma  
cuando veo en blue jean  
las colinas de tu cuerpo  
y siento que adelgazo el alma hasta lo infinito  
polarizo mis poemas aún no inventados  
hago una sinfonía del silencio  
torno eterno el tiempo  
recorro tus laberintos  
piérdome y despierto fresco

Beso tu recuerdo mientras hago mi desayuno  
con sal de la playa -inspiración de tus pezones cristalinos  
y brujería de tu sexo-  
Luego... voy al inconmensurable  
orgasmos de tus senos, oro al paso del tiempo  
deseo ser la nada para acompañar tu cuerpo  
durante luna llena, en pleno día  
o en el paso menudo de tu sueño

Morir. Dulce inspiración de mi espíritu y su agonía.  
Perfecta realización de todas las aspiraciones  
que resonaron siempre. Como una metáfora en el mismo vientre  
como una melodía. Desde el germen primero  
desde el nunca al siempre.  
Me detiene mi espécimen en paradoja  
sinónimo de mi parábola infantil  
¿Es mejor dejarlo todo a la deriva  
o ser el capitán de un naufragio inminente?

\* \* \*

Hay momentos en los cuales instantes errados invaden mi cuerpo  
y aspiro absolutos de silencio, soledad y calma  
deseo desaparezca el impulso a la vida  
y quede simplemente el aliento fresco de la nada.  
Luego, como autómeta, hago un inventario de lo que amo  
en principio es todo difuso, y debo inventar formas a sueños  
imágenes a la ternura y puertos a mi incoherencia  
reconstruyo la vida, las amantes potenciales  
los hijos reales, veo a los compromisos aburrimientos pasajeros  
te invento cincelándote con ternura en el vértice de la mar  
y renace el optimismo del celeste lejano  
desde la vértebra de una sinfonía equivocada  
desde la confianza olvidada en la convicción de amigos  
y acepto este viaje, un tanto impotente por no poder dirigirlo,  
y pienso en la playa, en días mejores, en cosas más simples,  
en la diafanidad del sexo  
en la hermosura de pupilas lanzadas al infinito  
en los hallazgos del intelecto  
en seres mejores, más sanos y elementales  
que deberán poblar la tierra  
en la posibilidad de que te conozca real  
y hagamos una oración en existencia  
con toda la fuerza del líbido  
y su música para un natural ensueño.

Marzo de 1983

\* \* \*

Donde no hay preocupaciones, en el cementerio  
allí quiero estar por siempre  
donde no es el pan de cada día el miedo  
el ser humano es por fin libre  
y no se hace del tiempo un enredo  
Es mi única ilusión, la más fuerte del momento  
sin explicación, surge de la profundidad  
de mi interior como el más grande sentimiento  
similar al de la juventud que decía amad  
y sed errante como el viento.  
Es el resultado de confusa juventud  
y dudo que la solución sean medicamentos  
es alternativa y el regreso no es salida  
tanto por ser irreversible todo momento  
cuanto porque siento que no amo la vida.

\* \* \*

No intento crear.  
Tan sólo hacer un recreo del tiempo  
De paso, recordar tu nostalgia de febrero  
Cuando aún las nubes disfrutaban del cielo.  
Y mi mirada se posaba en tu cuerpo.  
Cuando me deslizaba en la pregunta de qué fue primero  
Si la esencia de tu libidine o la vida del deseo.  
Infatigablemente quedaba en tu pecho.  
Escuchando pasar el oxígeno fresco.  
Oh haciendo un agujero en lo eterno  
Con arco iris del silencio.  
Playas plateadas que recuerdo.  
Como custodio de un mar mágico y quieto.  
Libre, entretenido en las travesuras del ego.  
Con la esperanza de un bosquejo.  
En un folklore sin ancestro.  
Como el fin de la nada.  
Como el comienzo.  
Al fecundar la felicidad de lo eterno.

Eres la luna y el sol desnudos en verano  
deambulas libre en tu adolescencia  
permíteme reinventarte en el epitafio de la noche  
con serena existencia, mientras sueño  
con tu cuerpo de cera recostado en mi silencio  
en pleno lago de mi ternura  
en el sendero de Dios  
formado en mi vuelo a tu presencia.

\* \* \*

Quiero divinizar e inventarte un altar  
formar un mejor mundo para tu existencia  
con ternura y paciencia María del Pilar  
donde deambules libre, jugueteando con el viento  
y sientas la existencia fresca  
como el amanecer que inició nuestro sendero por el tiempo.

\* \* \*

Hoy ha sido un vuelo más en lo eterno  
alterno entre la agonía y la esperanza  
efímero como un verso.